

#IMTAKT 04. April 2024

Imtakt im April: Cargo-Wut & Personalratswahlen

Es brodelt bei DB Cargo. Die Güterverkehrssparte der Deutschen Bahn fährt seit Jahren Millionenverluste ein. Doch statt endlich zukunftsweisende Konzepte zu entwickeln, reagiert der Vorstand wie Vorstände halt so reagieren: mit Stellenabbau und Auslagerung. Damit befasst sich die Titelstrecke der April-Imtakt.



Was die Beschäftigten und ihre Interessenvertreter:innen zusätzlich sauer macht: Ihre Gegen-vorschläge werden ignoriert, Verhandlungen abgebrochen. Die EVG hat ganz klar reagiert: Wir sehen ROT!

Für rund 14.000 verbeamtete Kolleg:innen sowie für die Beschäftigten der BAHN-BKK gehen im April die Personalratswahlen in die heiße Phase. Dann werden die Briefwahlunterlagen verschickt; die Kolleg:innen beim Eisenbahnbundesamt wählen ihre Interessenvertreter:innen bereits Mitte April. Wir stellen noch einmal die Spitzenkandidaten für die Besonderen Personalräte und für den Hauptpersonalrat bei der BAHN-BKK vor und werfen einen zusammenfassenden Blick auf die beamtenpolitischen Fachtagungen.

Sie sind ein elementarer Bestandteil unserer Gewerkschaft: die Personengruppen. Die EVG-Frauen, -Jugend und -Senior:innen haben im Februar und März getagt und dabei ein breites Themenspektrum beackert: vom Kampf gegen Fake News bis zur Europawahl.

Gegen Arbeiten in Matsch und Modder? Hilft dein EVG-Betriebsrat. Nach einem intensiven Winter herrschten bei DB InfraGO in Thüringen unhaltbare Zustände. Versuche, dies zu ändern, verebbten im Wirrwarr der Zuständigkeiten. Bis die EVG-Betriebsrät:innen zu einer ungewöhnlichen Maßnahme griffen, wie unsere Reportage zeigt.

Die April-Ausgabe der imtakt wird derzeit noch produziert und ausgeliefert. Bereits jetzt kannst du sie online hier lesen. (<https://www.evg-online.org/immtakt/>)